



- めざす児童像
- ・かしこい子
 - ・たくましい子
 - ・やさしい子

全 力 一 心

都農町立都農小学校 学校だより 平成30年度 10月号 平成30年10月31日発行

「おすずっ子祭り」ありがとうございました。

27日（土）の第29回「おすずっ子祭り」は、授業参観、PTAバザー、そして、「ふれあい活動」という内容で盛大に行われました。

授業参観では、全クラス道徳科の授業を公開しました。今年から「道徳の時間」から「道徳科」へと、教科として扱われることとなった道徳科の授業。教科書や道徳ノートなどの教材も充実しているようです。「道徳とは、薄い皮を1枚ずつ重ねていくようなもの」という話を聞いたことがあります。周りにいる大人が、事あるごとに、子供達に声をかけたり共に考えたりしながら、大人も共に道徳性を少しずつ育てていこうという姿勢が大切だと考えています。道徳について、御家庭でも話題にあげていただけると有難いです。

PTAバザーでは、PTA学級・学年部の皆様を中心に、盛大に行われました。嬉しそうに物品と交換する子供たちの姿を見て、元気をもらえたように感じました。

「ふれあい活動」では、12の活動が用意されており、それぞれの活動で、講師の先生の指導のもと、親子でいろいろなものに挑戦していました。どの活動も簡単にできるものではなく、工夫や知恵、手先の器用さ、根気強さなどが求められるものでありました。このような活動に、講師の先生や保護者、子供達が交流しながら、じっくり取り組む姿はとても大切な時間だと感じたところでした。

ここで、ある保護者の方から次のような感想をいただきましたので、御紹介します。

私自身も都農小出身です。記憶は薄れていますが、私達の頃は児童数も多く、運動場でもいろいろな活動をしていました。例えば、わら草履作りや、大きな機械を使ったポン菓子作りなど、おじちゃん達がたくさん活躍していました。子供達にとって、毎年楽しみにしている行事でした。この伝統ある行事を今でも大事に引き継いでくれる都農小を私はとても誇りに思います。

平成になってはじまった「おすずっ子祭り」。来年からは、新しい元号になりますが、これからも続いていき、今の子供達が保護者となって「おすずっ子祭り」に参加する日が来るとすてきですね。

土曜日の貴重なお昼の時間に講師として御協力いただいた皆様をはじめ、支えていただいた多くの皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。



【そばうち】



【ビーズアクセサリー】

子供の健やかな成長を願って～子供たちの豊かな力を伸ばすコツ～

皆さんは、子供たちの豊かな力を伸ばすために、どのようなことに心がけていらっしゃるでしょうか？以前、大変お世話になった恩師の先生からいただいた資料の一部を御紹介します。

- どの先生をも信頼し、よく話を聞くようにしむける。
教育は信頼に始まり、信頼関係がないと成立しない。中学、高校といろいろな先生に出会う。子供達にとって、どの先生をも信頼させること、どの先生とも仲良くできることが伸びる子の条件になる。

「我以外、皆、師なり」という言葉がありますが、最近になり、「先生」というのは、職業での先生だけではなく、私たちの周りにいるいろいろな方々を指しているように思うようになりました。社会に出た後は、師匠や先輩など、周りの方々から学ばなければ、社会人として自立していくことは難しいように、この言葉は、学ぶ者としての心構えとして、大きな示唆を与えてくれるものと感じています。よりよい信頼関係を築きながら、都農小が子供達にとって、さらによりよい学びの場となるように努めてまいりますので、今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

11月の主な行事

7日(水) 全校集団下校、お話広場	20日(火) フラワーロード(5年生)
8日(木) 町たんけん(2年生)	21日(水) 移動図書館(5年生)
14日(水) 町教職員研修会 ※下校時刻が早くなります。	全校集団下校、お話広場
全校集団下校	22日(木) 鑑賞教室
16日(金) 食育の日	26日(月) 福祉体験学習(3年生)
19日(月) 命の日	27日(火) 租税教室(6年生)
創立記念日(143周年)	28日(水) 全校集団下校
	29日(木) 参観日

きらりっ子～パート7～

“あいさつできらり～ あいさつ名人”・・・	2年1組	河野 はると さん(全校集団下校にて)
	3年1組	河野 みつき さん(全校集団下校にて)
	4年1組	石本 ゆめの さん(全校集団下校にて)
	5年1組	黒木 るい さん(全校集団下校にて)
	5年2組	山本 れんか さん(全校集団下校にて)
～ あいさつ隊長”・・・	6年1組	河野 みずき さん(全校朝会にて)
	6年1組	渡部 ひとみ さん(全校朝会にて)

HPアクセス数・・・390419(10月30日8時現在)

おかげさまで、39万アクセスを突破しております。今月1カ月で、約1万7千のアクセスがありました。宮崎大学に研修に行っている金丸康子先生は、1日3回はアクセスしているそうです。今後とも御閲覧、よろしく願いします！！